
ATA n.º 2/2022 

 

Ata da Assembleia de Freguesia de Cristelo 30 de Junho de 2022 

 

 Ao trigésimo dia do mês de Junho do ano de 2022, sexta-feira, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Cristelo, no edifício na sede 

da Junta de Freguesia (Casa do Povo), com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem do Dia: ---------------------------------------------------------------------------------- 

 • 60 Minutos destinados a discussão de assuntos gerais de interesse autárquico, nos 

termos da lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, na sua redação atualizada.   

Ordem do dia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto 1.º - Leitura e Aprovação da ata da assembleia anterior; 

• Ponto 2.º - Apreciação da Informação Escrita do Presidente da Junta de freguesia, 
prevista na alínea e) do n.º2 do artigo 9.º da lei n.º 75/2013 de 12 de Setembro; 

• Ponto 3.º - Apreciação, discussão e votação da proposta para aceitação de cedência de 
uma parcela de terreno e integração ao domínio público – Travessa do Marco; 

• Ponto 4.º - Apreciação, discussão e votação da proposta de alteração do mapa de 
pessoal para o ano de 2022; 

• Ponto 5.º - Aprovação da ata em minuta; 

• Período Reservado à intervenção do Público. 

 

Estiveram presentes os senhores: Presidente da Assembleia Jorge António Oliveira dos 

Santos, 1ª Secretária da Assembleia Carla Isabel Martins Fonseca, 2ª Secretária da 

Assembleia Maria Guimarães Pereira, vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda, vogal 

Nuno Pedro Santos Varzim Miranda, vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras, vogal Abílio 

da Ponte Goncalves, vogal António Miranda Rodrigues e vogal Pedro Manuel Vieira 

Campos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------ 

 

 



O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia cumprimentou os presentes e a Sra. 
Secretaria Maria Guimarães Pereira leu a ordem dos trabalhos. O Sr. Presidente da 
Mesa de Assembleia questionou, se algum membro presente pretendia apresentar à 
Mesa de Assembleia, algum assunto corrente a discussão. A Sra. Vânia Filipa Rodrigues 
das Eiras pediu a palavra para referir que acha desnecessária a inscrição do público, 
não concorda e que não consta no código de conduta. Foi-lhe respondido que a regra 
está descrita no regulamento interno da assembleia de freguesia e será nestes moldes 
que funcionará, ficando registada a sua sugestão.--------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------- 

 

Ponto nº 1.  

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia solicitou a dispensa da leitura da ata da reunião 
anterior, dado ter sido entregue antecipadamente uma cópia a todos os membros. Foi 

submetida a ata à votação sendo aprovada por maioria com 3 abstenções e 5 votos a 
favor.---------------------------------------------------------------------------------------O Sr. Paulo Ricardo 
Sá Varzim Miranda pediu a palavra para referir que o seu voto foi de abstenção pois 
nem tudo o que é dito na assembleia está transcrito na ata nomeadamente no 
primeiro ponto aquando da sua intervenção e também aquando da intervenção do 
público. Foi-lhe respondido que a ata é descrita pelos principais pontos e na reunião 
anterior ficou decidido que o público teria uma inscrição como não existiram inscrições 
não foi dada a palavra mas aquando da próxima reunião poderia ser esclarecida qual 
quer tipo de dúvida.----------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------- 

 

Ponto 2.  

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este cumprimentado todos os presentes, agradecer a todas os envolvidos na Amostra 

de Artesanato pois foi um sucesso , foi também muito bonito ver todas as associações 

a fazerem o tapete de flores para a festa do Sacramento com um ambiente de festa. 

Foi comemorado o Dia Mundial da Criança com cedência de insuflável para a escola da 

Igreja e também para o infantário de Ferreiros para as crianças se divertirem. Na ponte 

de Picouto procedeu-se a limpeza para dar seguimento a um levantamento 

topográfico para pedido de alargamento da ponte. De seguida foi concedido o uso da 

palavra à Sra. Sandra Isabel Varzim Miranda, Secretária da Junta de Freguesia na junta 

de freguesia que procedeu à apresentação detalhada da Informação Escrita da Junta 

de Freguesia referente ao segundo trimestre constante no dossier entregue 

previamente a todos os membros da Assembleia.--------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 



 

 

Ponto 3. 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este referido que a cedência da parcela para domínio público visa a criação de cinco ou 

seis habitações, o que queremos para Cristelo é mais população por isso é pedido para 

ser aprovada esta cedência. O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra à 

Sra. Sandra Isabel Varzim Miranda, Secretária da Junta de Freguesia que procedeu à 

apresentação deste ponto. Pediu a palavra a Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras para 

sugerir substituir planta topografia por planta de localização. Foi-lhe respondido que 

será alterado visto não ser planta topográfica.------------------------------------------------------

------- O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------- 

Ponto 4.  

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo este 

passado a palavra ao tesoureiro de junta Sr. Gil Ferreira Herdeiro, tendo este apresentado o 

conteúdo da proposta.----------------------------------------------------------------------O Sr. Presidente da 

Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.---------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 5. 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia propôs que a leitura da minuta fosse dispensada e de 

seguida foi assinada e aprovada por todos os membros da assembleia. --------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por fim o Sr. Presidente da mesa da Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual foi 

extraída a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada. ---------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- 

 


